

## Viva Italia pour les élèves de sixième



■ L'ensemble des 83 candidats récompensés. Photo Jean-François SUPIÉ

L'étude d'une deuxième langue vivante débute désormais en classe de cinquième mais, dès la sixième, les collégiens sont sensibilisés à l'approche culturelle de

la langue qu'ils envisagent de choisir. C'est notamment vrai pour l'italien, plutôt demandé. Cinq collèges de l'agglomération ont mutualisé leurs moyens pour organiser annuellement un concours nommé Viva Italia, doté avec l'aide de partenaires locaux. Il s'agit des collèges Victoi-

re-Daubié, des Côtes à Péronnas, de Brou, Yvon-Morandat à Saint-Denis et du Revermont. C'est dans ce dernier qu'avait lieu, jeudi matin, la remise des prix.

500 élèves ont pris part au concours, un questionnaire à choix multiples portant sur la culture italienne. « Les questions sont posées en français, explique Sonia Listel, une des enseignantes, car ces jeunes n'ont encore jamais étudié l'italien. » 83 candidats ont été récompensés et ont reçu un lot en présence d'Alexandra Dufour, principale-adjointe et des autres professeurs d'italien : Federica Zucca, Colomba Carofano et Céline Eglème.



■ Les élèves ayant réalisé les meilleurs scores sont montés sur le podium. Photo Jean-François SUPIÉ